

saludo

Desde el año 1982 en la A.D.C. Río Tuerto, venís organizando la Fiesta de la Amistad para que todos aquellos paisanos vuestros que hemos emigrado podamos disfrutar de unos días de armonía y alegría con nuestros vecinos que se han quedado en el pueblo de Santibáñez.

Un año más y ya van once, el que suscribe se la vuelve a perder (no del todo, si las cosas salen bien).

Dice Jose el de Manzaneda (un amigo mio) que "el trabajo espera, la fiesta no", pero a mí en el pueblo me enseñaron que "primero es la obligación y después la devoción", y es claro que en mí caso ambas se juntan.

Por eso quiero aprovechar para saludar desde aquí a todos aquellos que me conozcan o no, han querido recordar sus raíces con vosotros. Por eso ante todo agradeceros que nos deis la oportunidad de reunirnos.

UN SALUDO Y FELIZ FIESTA A SANTIBÁÑEZ DE LA ISLA.



A handwritten signature in black ink, located at the bottom right of the page. The signature is stylized and appears to be the name of the author of the text.